



4月20日(月)～5月6日(水)まで臨時休業 になりました

緊急事態宣言が全国に拡大されました。北海道では、新型コロナウイルスの感染拡大を防ぐため、子どもたちを感染リスクから守るために、全ての小中学校が臨時休業することになりました。明日からの19日間は、健康と命を守る大事な時間です。これまでの感染症予防の学習を生かし、みんなで乗り越えていきましょう。

《お知らせ》 学校に対する布製マスクの配布について

4月7日に閣議決定された緊急経済対策において、新型コロナウイルスの感染拡大防止の観点から、布製マスク(洗濯可能で一定期間、繰り返し使えるもの)の学校への配布が盛り込まれ、小学校、中学校、高等学校、特別支援学校(幼稚部含む)、高等専修学校等の児童生徒及び教職員に対し、一人あたりマスクを2枚、配布されることになりました。このことにより、下記のとおり布製マスクを配布されましたので、本日、持ち帰っております。確認し洗濯の上、ご使用ください。

- (1) 概要 国がメーカー等から必要数の布製マスクを調達し、直接、各学校に対し配布
- (2) 対象 全児童
- (3) 枚数 各2まい ※必ず洗濯・記名をしてからご使用ください

免疫をイキイキさせるには・・・

今週の「にじいろタイム」は、朝活動の時間に養護教諭の山上先生が各教室を訪問し、「免疫力を高める」学習をしました。

免疫力を高める6つの方法

- ★ 運動
- ★ 朝ごはん
- ★ しっかりすいみん
- ★ バランスのよい食事
- ★ 手洗い・換気・うがい
- ★ 笑うこと



(子どもたちからは、他の方法も紹介されました。家庭でも話題にしてくださっているのですね。)

《お礼》

ご家庭より、ふき取り消毒に使用する古タオル・布・シーツ等の布を寄贈いただき、大変助かっております。ありがとうございます。